
本日のランチ

①本日例会終了後、パスト会長会を開催致します。
②沼田市社会福祉協議会へのタオルの寄贈について、タオ

ルの他に古着のジーパンなどデニム生地も集めていると
の事なのでご協力願います。

③来週の例会は休会となります。

幹事報告 古池好幸 幹事

金井 康二・古池 好幸
①髙橋昭紀君、髙橋和朗君、小林信広君、本日の卓話宜し

くお願い致します。
②柗井千恵子君の息子さんが沼田青年会議所の第53代理

事長に就任しました。活躍を期待致します。おめでとう
ございます！

③イチローさん、アジア人初の米国野球殿堂入りおめでと
うございます！

林 秀彦
　インフルエンザとコロナ、まだまだ流行っています。お

気をつけ下さい。
須田 恭弘
　本日も途中退場しますが申し訳ないです。忙しぶってす

いません。

スマイルＢＯＸ報告 永井　郁 委員

会長の時間 金井康二 会長

　皆さん、こんにちは。今回は、自分の中で宿題となって
いたスマイルボックス（ニコニコ）について調べてみました。
　それは 1936 年、大阪ＲＣで初めて実施されたロータ
リー特有のものでした。
　例会場には箱を用意し、会員が自由な意思で善意の寄付
金を入れます。それにあわせてコメントを添えました。そ
の内容は会員間での出来事や、家族、会社のこと、そして
自慢話やお祝い事、時には失敗談などを例会場で披露し、
皆で喜びを分かち合ったり笑ったりしました。
　そしてスマイルボックスを行うことで、メンバーの友情
がさらに深まったそうです。その後、集まった善意（お金）
は、外部に対する奉仕活動の基金として使ったとありまし
た。（発祥は、大阪か東京か定かではないとの説もあります）
　我がクラブではその善意のお金は、厳密に何かの奉仕活
動に使用とは決まってはいませんが、現在は沼田中央ＲＣ
全体の活動のために使用しています。そのことからどこで
使用しましたとはお伝え出来ませんが、集まった善意は
ロータリーの目的のために無駄なく大切に扱うことが求め
られると思います。
　以上をご理解いただき、ボックスインを宜しくお願い致
します。
　それでは今後の皆様の楽しい自慢話や失敗談、嬉しかっ
たお話などを期待して、会長の時間とさせていただきます。
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ゆうあい作品展
・会期　1月31日（金）
　　　　　～２月４日（火）
・会場　テラス沼田１階
・共催　社会福祉法人北毛清流会 
　　　　　　　　　たけのこ学園
　　　　沼田中央ロータリークラブ

出席報告 戸谷直樹 委員 『ロータリーの友』の解説 宮田美行 委員長

沼田中央ロータリークラブ

本日の卓話

　内装工事やインテリアの会社を経営していますが、時に
は風水に関する相談も受けるそうです。風水は、未来を見
据えた将来予測として事業にも活用されているとの事です。

　小林信広 会員

　『夢中になれる！　Art Cell』と題して、自立したタワ
ーを作るアートパズルについて、商品の事業展開や作り方
など、現物を配布して紹介してくれました。

髙橋和朗 会員

　2840地区の「職業奉仕・国際奉仕・地域社会奉仕委員
会」に出向中。５月に桐生市商工会議所にて開催予定のセ
ミナーについて紹介がありました。

髙橋昭紀 会員


